

De bonnes perspectives d'avenir dans un secteur sûr

La branche de la santé et des soins de la Hesse est à la recherche de travailleurs qualifiés.

Il existe un besoin de personnel médical et infirmier qualifié et de personnel infirmier qualifié pour les personnes âgées. Les cliniques, les maisons médicalisées et les services de soins à domicile - prestations ambulatoires ou en établissement hospitalier - sont à la recherche de personnel qualifié. La demande est particulièrement forte pour le personnel infirmier dans le secteur de la gériatrie. Ce sont donc de bonnes perspectives de travail et de vie dans un secteur d'avenir sûr en Hesse.

Liens

[Le guide hessois « Hessischer Pflegemonitor » \(en allemand\)](#)

[Les soins en Hesse : bien conseillé – bien assisté \(en allemand\)](#)

[« Beruf und Pflege vereinbaren - die Hessische Initiative » \(en allemand\)](#)